
 

お楽しみ会を実施しました！！ 

 

 

 

 

 

ミシンも頑張ってます！！ 

 

7月 17日（水）T-café（茶話会）を開催しました。 

５・６月よりも参加者が増え、普段関わることので

きない方との交流を楽しむことが出来ました。 

悩み事については、発想を変えることで捉え方が

変わる！！という素敵なご意見を 

頂く事が出来ました。 

次回は、自分を知ろう・人を知ろう 

というテーマで 8月 21日(水)に 

開催予定です。 

 

 

好きなキャラクターの缶♡ 

キラキラが動いて可愛い♪ 

大き目巾着♡ 

ちょっとした小物入れに♪ 
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約３年間、太陽と風で過ごされ、７月に退去された方へ、インタビュ―を行いました！！ 
 

① 入居されてから、約３年が経過しました。今のお気持ちは？ 

色々な経験をさせていただき、大変なこともあったり、一人暮らしの難しさや金銭管理の難しさ等 

様々な事がありましたが、それも良い思い出になりました。 

② 退居先を探すうえで、苦労したことはありますか？ 

都営住宅を退居１年前から応募し始めましたが、なかなか当選できず。都営に入りたいと思っている方が 

多かったのかな？という印象です。 

③ 退居先を探すうえで、優先したことはありますか？ 

最終的に都営が万が一当選しなかったら少し早い段階で公営住宅に 

引っ越して又再度都営住宅に応募してみようと思いました。 

④ 入居中の生活で意識していたことはありますか？ 

できるだけきれいに使用していこうと心掛けていました。 

⑤ 入居中、１番思い出に残っていることは何ですか？ 

私はミシンが得意ではなかったのですが、初めは才能なしと 

思っていましたが、徐々に使い方に慣れていって、 

だんだん上手に作れるようになったのが楽しかったです。 

⑥ 何かコメントがあればお願いします。 

３年間はあっという間でしたがとても良い経験を 

させていただきありがとうございました。 

退去された方からのメッセージ 

ハンドメイド部 T-cafe 

ちか 

あさかわ 

のだ 

こちらこそ、貴重な時間をともにでき、 

感謝しています。 

入居中の一番の思い出にハンドメイドを 

上げていただき、嬉しいです♪ 

 都営住宅は厳しいですね・・・ 

 


